

## Treffen der Generationen - ein Patenprojekt der 3.Klassen

Seit diesem Schuljahr 2022/23 findet an unserer Schule ein Generationenprojekt statt. Die 3.Klassen von Frau Ramisch und Herrn Tews besuchen im Rahmen des Draußentages dabei regelmäßig das Seniorenwohnheim in Probstheida und bringen „Schwung in die Bude“.



In kleinen Projekten wird hier gemeinsam gebastelt, gestaltet, gebacken und gesungen. Der gegenseitige Austausch und die Begegnung mit den Geschichten aus der anderen Zeit stehen dabei im Mittelpunkt. Mit Ruhe und Achtsamkeit betreten die Kinder die Aufenthaltsräume der Senioren und Seniorinnen, die für die Kinder wie Omas und Opas sind. Nach vorsichtigem Abtasten

beiderseits entwickelt sich meist schnell ein raumumfassender Austausch von Geschichten und Informationen.

Für die alten Menschen bedeutet es Teilhabe am Leben, denn es ist längst nicht mehr selbstverständlich, dass jeder von ihnen regelmäßig Besuch von den Angehörigen bekommt. Außerdem werden sie in ihrer Geschicklichkeit und im Abruf ihrer Erinnerungen stark von den Kindern gefordert. Die Kinder sind vor allem neugierig auf die Geschichten von früher und aus der alten Zeit. Und sie freuen sich auf die kleinen Überraschungen, die von den Senior:innen vorbereitet wurden.

Mittlerweile ist auch ein kleiner Briefverkehr zu manchen Bewohner:innen entstanden, bei dem sich beide Seiten über Neuigkeiten und liebe Grüße freuen. In Zukunft soll es bei dem „Generationenprojekt“ auch einen Besuch der Senior:innen an der Schule, gemeinsam gestaltete Feste und vielleicht auch einen Raum zum Treff am Nachmittag geben.

Wir werden sehen, was noch daraus wird. Die Geschichte geht weiter ...

